
                                       

                                                                           

 

Conselho Municipal de Saúde  

Ata n° ____/2021  28/07/2021 

 

 O conselho municipal de saúde de Quixaba-PB, reuniu-se nas 

dependências da secretária municipal de Saúde, situada a rua Manoel Candeia, 

SN, no município de Quixaba-Pb, no dia vinte e oito de julho de dois mil e 

vinte e um, ás nove horas e trinta minutos, sob convocação do Presidente. 

Estavam presentes os conselheiros listados em folha de presença anexo a esta 

ata e verificado quorum, foi dada aberta a sessão. O secretário Davi Nunes 

iniciou sua fala celebrando a presença dos vários segmentos sociais e fez uma 

fala sobre a importância da atuação do Conselho de Saúde. Em seguida o 

secretário Davi Nunes, pediu que um conselheiro se colocasse a disposição 

para conduzir o processo eleitoral. O conselheiro Eguiberto Junior, assumiu e 

solicitou que os conselheiros se colocasse como candidato. O próprio 

Eguiberto Junior, colocou seu nome à disposição, bem como o nome do 

conselheiro Pedro. O conselheiro Valmir Gomes, passou a conduzir o 

processo eleitoral, que por aclamação foram eleitos Eguiberto Junior, como 

presidente do conselho e Pedro como primeiro secretário. Em seguida o 

Eguiberto Junior, agradeceu a eleição e apoio de seu nome. Em seguida o 

secretário Davi Nunes, parabenizou o presidente recém-eleito e primeiro 

secretário. O secretário Davi, indicou os nomes de Luciana Monteiro (titular) 

e Valmir Gomes (suplente), como secretário executivo junto a mesa diretora 

do conselho.  Dentre os segmentos representados, o segmento social de grupo 

de mulheres, foi representado pela sua suplente Neide. Em seguida o 

secretário Davi Nunes, fez uma fala sobre a conferência municipal de saúde, 

da importância desse momento e fez uma explanação sobre os instrumentos de 

gestão a serem considerados na conferência.  O secretário Davi Nunes, 

colocou a importância de um curso de formação de conselheiros e solicitou a 

socialização do e-mail do conselho para compartilhamento de documentos no 



                                       

âmbito da saúde e controle social. O secretário Davi Nunes, propôs que os 

vários segmentos representados realizassem plenárias e audiências com vistas 

a levantar sugestões e agregar as sugestões já obtidas.  O conselheiro 

Francisco Macedo questionou sobre as propostas da conferência anterior e 

pediu que o conselho acompanhasse essas propostas. O conselheiro Kildenn 

sugeriu que a data da conferência fosse adiada. O presidente Eguiberto, 

sugeriu dia dezenove de agosto do corrente ano. O secretário Davi Nunes, 

falou que estava de acordo com a mudança, desde que concomitante com esse 

prazo, fosse elaborado documento relativos as previsões orçamentarias e 

demais Plano Pluri Anual (PPA). Todos os conselheiros aprovaram a mudança 

da data.  O secretário Davi Nunes, falou das mudanças e melhorias a nível de 

gestão e infraestrutura da saúde. Uma proposta da gestão é a criação de um 

consórcio intermunicipal, na oferta de serviços de saúde. O secretário Davi 

Nunes, falou que na perspectiva de consorcio intermunicipal, poderiam ser 

realizados feiras de eventos. O presidente Eguiberto Junior, propôs que 

Juciano ficasse a frente comissão de mídia e divulgação da conferência e 

conselho municipal. Outra proposta foi de Valmir Gomes e Luciana Monteiro 

compor a equipe de relatoria. A conselheira Neide, propôs que o conselho 

juntamente com a gestão, articulasse um médico ortopedista e reumatologista. 

Em seguida foi feito registro fotográfico e não havendo, nada mais a tratar, o 

presidente declarou encerramento da sessão às onze horas e vinte minutos.  

Quixaba, 28/07/2021 

 


